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地域の市長室 主な意見等一覧 

■小学校は、教育施設だけではない機能を有している施設であると認識している。閉校後

の跡地について、教育施設以外でお考えがあるなら教えていただきたい。私たち住民は、

町全体の機能を考えて購入しているので、その機能が落ちることの無いように検討して

もらいたい。 

 

■校舎の建替えや用途変更が可能ならば、武道場の建設を要望したい。 

剣道・弓道・柔道が出来るような施設があると良い。また、防災関係でも体育館のような

天井の高い施設よりも有効に利用できる施設にもなるのではないかと思います。 

市全体を見ますと、弓道場ができる施設が市外へ行かないと無いので検討してもらいた

い。 

 

■地域福祉や防災の観点からも、住宅として販売してしまうのではなく地域の施設として

検討してもらいたい。 

 

■空き家の問題について 

地域内の住民の家への連絡が取れなくなってしまったので、訪問したところ留守なので、

何人かで通っていると郵便ポストが山のように溜まってきて、その後には草木が大きく

なってしまい空き家となるケースがあるが、そのような状況になる前に市から情報をも

らえると助かりますが何とかならないか。 

 

■４丁目には、建替えやリフォームなどで３件入居している。その入居した方をみると高

齢者の方の入居である。出来れば、入居を促すときに若い方が入ってくるような施策を

お願いできないか。 

 

■外国人の労働者の移住者について活用していくことは考えているのか。 

 

■地区のごみの集積場に生ごみなど集めるとカラスに荒らされてしまったりするので玄関

先に出すようにすることは出来ないでしょうか。 

 

■雑草や木が伸び放題になっているお宅があったとき、地域の住人だと空き家なのかどう

かわからないときに行政では処理してもらえるのか教えて欲しい。 

日  時 
令和６年２月４日（日） 

9：15～10：30 75分 場  所 松葉コミュニティセンター 

参加者数 １４人 
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■サプラなどの商業施設が無くなってしまうのは、困ってしまうので今後の政策について

どのようにお考えか教えてください。 

 

■龍ケ崎市駅前の活性化するための秘策はありますか。 

 

■龍ケ崎市駅前ロータリーをいくら改善しても活性化はしないと思いますが、活性化をす

るためには、市が中心となって再開発をするようなことをするべきと思いますが市長の

お考えはいかがなものか。 

 

■住みたいまちのランキングに龍ケ崎市が入らないのは、宣伝が下手だと思いますし、市

の玄関口である白鳥通りがあまりに汚い状況であるので是非対策をお願いしたいと思い

ます。（要望） 

 

＜松葉コミュニティセンターの様子＞ 

  


